

おじゃまします

※支援センター登録団体を
取材し活動を紹介します。

地縁居酒屋 オープン！ =人と人のふれあいが地域を創る！ = ボランティアグループ「ゴルゴ会」

昨年10月、安食台3丁目集会所でいきいきサロン「ふれあいの広場」を始めたゴルゴ会がいきいきサロンとして第1回目の地域での居酒屋をオープンしました。開催時間も夕方にし、ちょっぴりお酒も入り楽しみ満載、格安の居酒屋です。お楽しみとして、今後は年1回開催予定です。

8月8日(土)午後4時から7時まで営業。居酒屋ということで40名余りの参加者のうち約3分の2がシニア男性でした。グループに分かれ、楽しみながらゲームをします。最初は利き酒大会。5本の銘柄の利き酒ですが、残念ながら全問正解者はおらず、優勝者は女性で大いに盛り上がりました。漢字書き順大会、ボール的当て大会、パターゴルフ、ビンゴゲームと続き、あっという間の3時間でした。盛り沢山の内容のように感じますが、担当メンバーは自分の得意とすることなので、いきいきと進めていきます。例えば、習字の先生は漢字書き順大会を、ゴルフの得意な人はパターゴルフを担当しています。居酒屋の料理はバイキング方式で、から揚げやもつ汁、サラダなどテーブルにのらないくらいでした。これも料理の得意な女性群が力を発揮。料理とお酒、コーヒーとケーキを食べ、歌を歌い、遊び、大いに語りとても楽しそうでした。60代後半の男の方は「普段ほとんど地域の人と話すこともなく今日初めて参加した。いろいろな人と話ができて楽しい。今後も参加したい。」と話していました。

代表の朝日さんは「安食台3丁目の人たちだけではなく、4丁目や南ヶ丘、安食などいろいろな地域の方の参加もありました。今後も地縁居酒屋を通して新しい人と人がつながっていく地域になっていくことを願っています」と挨拶されました。新しい取り組み「地縁居酒屋」が広がっていくことに期待しています。



漢字書き順大会



5位チームは
歌のお披露目

=地域で市民活動・ボランティア活動をしている人の「はじめの一步」紹介コーナー=

私これではじめました！ NO.18

◆大好きな歌と共に

小倉 早なゑ

住民活動支援センター開設当時、地域のために何かできればと思い、歌とピアノ指導として個人登録しました。その頃は東京と大阪、安食を行ったり来たりの生活を送っていましたので、活動に至りませんでした。そのうち夫の単身赴任もなくなり、安食が中心の生活になりました。生活の変化に伴い「地元の仲間と一緒に大好きな音楽を楽しめたらなあ」と思うようになりました。東京で童謡の会を指導している恩師に背中を押され、5人でも来て頂ければと平成24年「童謡を歌う会」を始めました。ところがどうでしょう、初めから30名以上の方が集まって下さり感激でした。

3年経った今、一緒に童謡や愛唱歌を歌う仲間が沢山でき、思いのほか地域での繋がりもできて、笑顔と笑い声、なにより楽しい歌声が明日へのエネルギーとなっています。皆様に心から感謝です。

